

名古屋ゆかり組公演「レジェンド」アンケート

★2018年9月15日

●Nさん（中川区・62歳）

まだ二回しか観ていないのですが毎回感動します。みなさんのがんばりに拍手です。

●匿名

ギャラリー巻き込み、一緒に楽しめました。

●Kさん（名古屋市・63歳）

みなさん大変元気ですばらしかった。最高でした。ありがとう

●Mさん（昭和区）

とても楽しかったです。また来年も来たいと思います。元気をたくさん頂きました。ありがとう。

●Nさん（緑区・49歳）

久々に感動しました。初めて観させていただきました。皆さんとっても楽しそうで。観に来てよかったです。ありがとうございました。

●Nさん（緑区・47歳）

エネルギーッシュなパフォーマンスに感動しました！転回が早くて（ちょうど良くて）楽しめました。

●Hさん（名古屋市・61歳）

なつかしい曲 年をとっても前を向ける勇気をもらいました。

●匿名

皆さんのパワフルな姿にととてもとても元気を頂きました。私も何かにチャレンジしたくなりました。来年も楽しみにしています。

●Oさん（名古屋市）

皆さん声がとてもきれいでダンスもステキでした。とても楽しかったです。ありがとうございました。

●Wさん（名古屋市）

すごく元気をもらえました！！楽しかったです！！ありがとうございました。

●Kさん（名古屋市）

もりあがりましたね！！最後のピンクレディーのダンスは楽しかったです。セリフ、歌に関しては、もう少し発声を練習してほしいと思います。声のとおりがイマイチでした。

●匿名

毎回ちょっぴりシリアスがあり、でも最後は楽しい気持ちにしてくれる舞台が大好きです。年をとることも悪いことばかりでないと教えてくれる発起塾さんありがとうございます。

●Fさん（尾張旭市・49歳）

毎回全く違った内容で最後までたのしめました。又、来年も楽しみにしています。

●Wさん（名古屋市・54歳）

とても元気をいただきました。皆さん素敵でした。来年の公演も楽しみにしております。

●Hさん（56歳）

踊りをそろえるのは難しいことだと思いました。皆さんの笑顔と自信とパワーが良かったです。お手本にしたいと思いました。素敵でした。おもしろかった。ありがとうございました。お疲れ様でした。

●Yさん（70歳）

シニアとして元気をいただきました。皆さん楽しそうで良かったです。

●Kさん

初代のクッキー売り娘から見せていただいておりますが皆さん上手になられてとても感動しました。最高でした。又、来年も楽しみにしております。カーテンコールでもっと皆さんの顔がみたかったです。後2回はやってほしいかな。

●Yさん（65歳）

皆さん大変楽しそうに演じられていて、こちらも明るい気持ちになり楽しませてもらいました。

●Yさん（57歳）

ピンクレディーは圧巻でした。私もおどりたいわ。皆さん楽しそうでうらやましい限り。3回目ですが、知っている（一方的にですが）方も何人かいてなんだか女優になっちゃってるなーとおどろいています。皆さんこれからも体に気をつけてがんばってください。来年も楽しみにしています。

●匿名

いくつになっても輝けるんだと、改めて気付かせてもらいました。みなさんの頑張っている姿にとっても感動しました。これからも頑張ってください。

●匿名

細かい事は気にせず最後のもり上がりでみんなぶっちぎりでもって行ってしまったよう。細かい事はチャラですね。エネルギーがすごい。今回黒子はなし？

●匿名

始めはなんだこれという感想であった。一生懸命の練習の成果とはいえ、せりふ、振り付け、踊りはまちがいが多く、決して良いものとは思えなかったのが正直の感想。しかし舞台幕が進んで行くにつれ、なぜか涙が出、舞台の役者に引きつけられてしまううちに大団円を迎え快よい気分で今宵は帰れそうだ。

●Mさん（31歳）

とてもおもしろかったです。ダンスすてきでした。メッセージ性もあってすてきです。またみたいです。

●Tさん（63歳）

鈴を持って応援できて楽しかった。

●Wさん（54歳）

一度だけの公演ではもったいないです。複数回開催してください。

●Oさん (26歳)

本日は、このような素晴らしいミュージカルにお招き頂きありがとうございました。ミュージカルを鑑賞するのは初めてでしたが、最初から最後まで楽しませて頂きました。是非、次回公演もお誘い頂けると幸いです。本日は本当にありがとうございました。

●匿名

時間があっという間に過ぎました。他の方にもすすめたいです。

●Nさん

とってもパワフルでした。観てる私が元気をもらいました。これからも頑張ってください。ありがとうございました。

●Eさん

すごく楽しかったです。昔の曲だけではなくてやや最近の曲もあって若い人も楽しめたのでは？と思います。来年も楽しみにしてまーす。

●匿名

みなさんお元気でパワフルな演技で面白かったです。これからはがんばって。

●Yさん (鈴鹿市・33歳)

みなさんイキイキされていて いつも感動をありがとうございます。年に一度ですが楽しみにしています。

●Oさん (名古屋市)

なによりも楽しく歌っておどっつの自分、頑張りましたね、次回をたのしみにしています。

●Mさん (名古屋市)

とても楽しかったです。今まででいちばん乗りが良かったのではないのでしょうか。又来年も楽しみにしています。

●Hさん

皆さん熱演にびっくりしました。内容にすっかり入りこんであっという間に終わってしまい。良かったです。

●Sさん

演者さんお一人お一人が生き生きして見ていて清々しくすごく楽しく見ることが出来ました。演者の皆様がとても美しかったです。自宅から近いので次は家族でこれればと思いました。

●Sさん

オバちゃまたちの熱演で元気をたっぷりもらいました。

●Yさん（鈴鹿市・64歳）

とても良かったです。次回を楽しみにしています。みなさんのパワーにカンゲキです。元気をもらいました。

●Oさん（名古屋市）

キャスター田丸あかねさん役の方が、開演すぐハキハキと話しておられとてもインパクトが強かったです。演技もとてもすばらしかったです。オーディションの時、秋田さんを諭す前島さんがかっこよかったです。伊藤さんのキレッキレのダンスと歌がすばらしかったです。楽しんで演じておられるのがすごく分かりました。ピンクレディーの楽曲がたくさん聴けて楽しかったです。踊られてる女性陣うつくしかった。楽しい時間をありがとうございました。

●匿名

出演者、観客どちらも楽しめ、負担の少ない運営（衣装・セット等）で大変よく出来ていました。若者、老人役の演じ分けや衣装の色なども出演者の皆さんの若返りにさらにつながりそう。良いエンターテイメントでした。

●Sさん

笑顔最高でした。なぜか泣けました。ありがとうございました。

以上